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GESTÃO 2017-2020 – 03 de agosto de 2018 

 

Às treze horas e cinquenta e oito minutos do dia três de agosto de dois mil e dezoito, reuniram-1 

se na sede do Conselho Regional de Serviço Social – CRESS Goiás 19ª Região, sito a rua 215, 2 

qd. 72, Lt. 18, nº150, Setor Coimbra, Goiânia – GO, CEP: 74.530-130 as conselheiras: Ana 3 

Ângela Torres Brasil, Tereza Cristina P. Fávaro Wanessa Batista Melo e Kátia Regina Neres. 4 

Teve a justificativa das seguintes profissionais: Nara Costa, Heloíza e Fátima. A presidente Ana 5 

Ângela iniciou a reunião, fazendo a leitura da pauta, com os seguintes pontos: para a realização 6 

da VII Reunião Ordinária de Conselho Pleno com os seguintes pontos de pauta: 1. Aprovação 7 

dos Balancetes referente aos meses de abril, maio e junho de 2018; 2. Repasse da ABEPSS 8 

Itinerante; 3. Informes sobre o Forum das COFIS e Encontro Descentralizado da Região Centro 9 

Oeste; 4. Repasse das Comissões; 5. Informes. A conselheira Tereza Favaro solicita inversão de 10 

pauta, do número 1 para o número 2. Maria Ciurinha informa que a 4ª Edição da ABEPSS 11 

Itinerante aconteceu na data de 21, 22 e 28, 19 de junho 2018 na faculdade de enfermagem da 12 

UFG e teve a participação da PUC e UFG, sendo que a FAN e Unicamps não compareceram. 13 

Informa ainda que a facilitadora da oficina foi à professora Janaina Duarte da UnB, a 14 

metodologia foi muito válida, mas houve pouca participação dos profissionais e parceiros 15 

(docentes). Maria Ciurinha expressou o desgaste tido com o processo de organização (traslado, 16 

alimentação, hospedagem) do evento. A conselheira comunicou que assim que o Relatório 17 

estiver finalizado encaminhará ao coletivo. Ana Ângela afirmou que não foi deliberado verba 18 

para lanche, mas devido à situação estabelecida o Cress assumiu tal responsabilidade. Tal 19 

assunto suscitou algumas fragilidades das reuniões de Diretoria e Pleno, por exemplo, as 20 

deliberações não colocadas em prática. Desta forma ficou deliberado que o responsável por 21 

cada comissão deverá efetivar os encaminhamentos e encaminhar para a coordenação 22 

executiva. Definiu-se ainda que as reuniões deverão finalizar até às 17:30 para serem lidas e 23 

aprovadas até às 18:00. Sobre a Comissão de Ética, Tereza Araújo relatou que estão com alguns 24 

processos éticos em andamento. Relatou ainda que a comissão avaliadora está com dificuldade 25 

em se reunirem, apesar de manter contato telefônico. Sobre o IX Fórum das COFI’S, realizada 26 

em Brasília/DF, realizada dia 20 de julho de 2018, estiveram presentes Ana Ângela, Kátia e 27 

Renata. Foi deliberado que o próximo Fórum será de responsabilidade do Cress Goiás, 28 

provavelmente nos meses de junho ou julho de 2019. Ana Ângela, relatou que durante o 29 

encontro percebeu que os demais Cress também estão passando por dificuldades financeiras 30 

sérias. O evento contou com os representantes dos Cress MT, Cress MS, Cress GO e Cress DF. 31 

A palestra realizada foi “A atuação do/a Assistente Social na relação inter, multi e 32 
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transprofissional, pela Ms. Mariana Torres Behr e a Roda de conversa com o tema: 33 

Aplicabilidade do novo instrumental e sobre as principais demandas e estratégias de 34 

intervenção adotadas pela fiscalização. Foram compartilhadas experiências dos Cress’s que 35 

foram muito profícuo. Já no dia 21 e 22 de julho de 2018, ocorreu o XXIII Encontro 36 

Descentralizado da Região Centro-Oeste, em Brasília/DF, representou o Cress Go, as 37 

conselheiras Kátia, Ana Ângela, Nara. Este evento no ano de 2019, será de responsabilidade 38 

deste regional. Segundo as avaliações dos participantes, o que tem sido mais agravante é 39 

ausência da participação nas comissões, mas retiraram pontos interessantes como Moções na 40 

Previdência social, assim como Moção em repúdio ao papel do Estado de Goiás no incidente do 41 

sócio jurídico e falta de condições de trabalho, sendo deliberado ações mais próximas 42 

garantindo assim a efetivação/garantia do profissional de Serviço social nesta política. Foi 43 

encaminhado a fragilidade desta e das demais políticas públicas no Estado de Goiás. Tereza 44 

Araújo sugeriu fazer um levantamento da quantidade de Assistentes sociais comissionados, 45 

efetivos e contrato temporário da Prefeitura Municipal de Goiânia, será de responsabilidade da 46 

COFI, para demais providências. Luana apresentou o Comparativo do 2º Trimestre de 47 

2018/2017, explanando a partir  das Tabelas. A mesma sugeriu descrever detalhadamente as 48 

rubricas de cada despesa para cada fim em suas comissões específicas, visto que a assessoria 49 

não tem condições de especificar, senão sobrecarrega uma em relação a outra. Transferências 50 

bancarias para outros bancos que não seja Caixa Econômica, não será custeado (VEDADO) 51 

pelo Cress-GO, sendo então aprovado o balancete. Seguindo a pauta foi colocado em pauta o 52 

MEMO Financeiro 94/2018 de 10/07/2018 solicita autorização para suspenção do exercício 53 

profissional de profissionais  inadimplentes, sendo aprovado. Sobre o MEMO financeiro 54 

78/2018, solicita autorização para realizar banco de horas de trabalhadoras para organização de 55 

arquivos do setor de registro. Foi deliberado solicitar a ADM FIN apresentar a planilha de 56 

compensação de horas dos profissionais para tomada de decisão. Sobre o MEMO Cress nº 57 

97/2018, em que solicita a participação de membros da comissão de trabalho e formação 58 

profissional no Seminário Nacional sobre o Trabalho de Assistentes sociais na Assistência 59 

Estudantil, foi encaminhada os nomes: Elizangela da Conceição Ribeiro e Thaisy Cunha. Ana 60 

Ângela leu a carta renúncia da Conselheira Ana Lúcia Basílio Santos. O Pleno sugeri que a 61 

conselheira Heloísa, continue contribuindo com a Comissão de Seguridade Social. Devido a 62 

vacância de Ana Lúcia a conselheira Tereza Araújo assumiu o cargo de 2ª secretária. Foi lida a 63 

solicitação da trabalhadora Gabriela para participação do curso ética em Movimento (Nucress 64 
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Sul), sendo aprovado o pedido. O ofício IADES nº233/2018 e ABCP apresentam propostas para 65 

realização de concurso público, foi deliberado que Gabriela responderá o oficio comunicando 66 

que estamos em processo de elaboração do processo e posteriormente poderemos entrar em 67 

contato. Ofício Cfess 107/2018, sobre os GT revisão do documento bandeira de luta do 68 

conjunto Cfess/Cress, foi encaminhado por email para todas as conselheiras e a presidente pede 69 

que todas leiam o documento. O ofício 121/2018 que trata das ações conjuntas em defesa do 70 

serviço social no INSS, aborda alguns retrocessos em relação a atuação do Assistente nesta 71 

política, que reduz o tempo de atendimento ao cidadão de 1 hora para 30 minutos, para tanto o 72 

ofício sugere ações entre os Cress e os Sindicatos para realizar ações dentro dos Estados, em 73 

suas gerencias executivas para reverter tal delimitação. Solicita o encaminhar à COFI para 74 

direcionar e encaminhar tal demanda. A trabalhadora Gabriela não poderá participar do 75 

Encontro Nacional do Cfess/Cress. Maria Ciurinha apresenta a solicitação da palestrante Sandra 76 

que Baltazivar participe do ultimo módulo do Curso Ética em Movimento, sendo aprovado pela 77 

gestão. Dia 9 de agosto haverá uma palestra na Assembleia Legislativa com o tema “Acesso das 78 

crianças e adolescentes à saúde pública e privada, sendo deliberada a Kátia para representar o 79 

Cress. Não tendo mais nada a tratar, eu, secretaria, designada para relatoria da reunião, lavro a 80 

presente ata que será lida e assinada pelos presentes. 81 


